

Invertirá Chile millones de dólares en damnificados por incendios forestales



La Habana, 8 feb (RHC) El gobierno de Chile adelantó que deberá desembolsar alrededor de trescientos sesenta millones de dólares para cubrir las necesidades de los damnificados y los daños materiales ocasionados por los incendios forestales.

Parte de esa cifra ya se utilizó para enfrentar la ola de incendios que sacude todavía al país suramericano, muchos de ellos provocados por negligencia, en medio de un verano extremadamente seco.

Los termómetros llegaron en enero en algunos lugares de la nación sudamericana a más de 36 grados Celsius, además de fuertes vientos que contribuyeron a la propagación del fuego.

De acuerdo con fuentes oficiales, desde julio pasado hasta la fecha, se cuentan más de tres mil incendios forestales los cuales devastaron una superficie de más de medio Millón de hectáreas.



Radio Habana Cuba